

夏の行事



文園町会	夏まつり&盆踊り…7月19日(土)、20日(日) 午後5時30分～8時30分 文園公園 ラジオ体操…8月26日(火)～29日(金) 午前6時30分～ 文園公園
天神自治会	天神盆踊り…7月26日(土) 午後7時～9時、27日(日) 午後6時30分～9時 天神神社 ラジオ体操…8月25日(月)～30日(土) 午前6時30分～ 天神神社
打越町会	バスハイク マス釣り&バーベキュー…8月3日(日) 檜原村神戸国際マス釣り場 ラジオ体操…8月21日(木)～24日(日) 午前6時30分～ ライフ中野駅前店駐輪場
昭一文化会	ラジオ体操…7月19日(土)～21日(月) 午前6時30分～ みどり公園
昭二町会	ラジオ体操…8月25日(月)～27日(水) 午前6時30分～ 桃園第二小学校校庭
昭三自治会	ラジオ体操…8月25日(月)～29日(金) 午前6時30分～ すみれ公園
桜山町会	ラジオ体操…7月21日(月)～25日(金) 午前6時30分～ 桜山公園

※行事の時間、会場等の確認は主催者にお問合せください。参加者限定の行事もあります。

桃園第二小学校運動会

6月1日(日)



白桜小学校運動会

6月1日(日)



文園児童館 ☎ 03-3367-8106

〈小学生以上〉

☆『ふみぞのランド』年に一度の楽しいおまつりです
日時：11月22日(土) 午後1時～3時45分(予定)
※子ども実行委員、大人実行委員を募集します。10月頃から活動開始します。

〈乳幼児親子向け〉

☆『ピョンちゃんタイム』
毎週(水)(金) 午前11時～11時45分
※春期は7月11日(金)まで 秋期は9月3日(水)から
☆『サタデープロジェクト』午前11時～11時45分
・「プラレールデイ」…7月12日(土)
～ホールいっぱい使ってプラレールを楽しもう～
ご家族みなで参加ください。
・「ラララ♪ミュージックランド♪」…9月20日(土)
～みんなの大好きな歌や手遊びなどで楽しもう～
・「ミニ運動会」…10月4日(土)
～親子で楽しく身体を動かして遊びましょう～
※詳しくは、児童館だよりやホームページをご覧ください。

昭和高齢者会館(遊・和) ☎ 03-3367-0813

【生活機能向上プログラム】 区内在住・65歳以上の方

☆『65歳からの口腔ケア』

日時：7月31日(木)午前10時～11時30分 定員25名

☆『お金に纏わるお話』

日時：銀行編…9月29日(月)午後2時～3時30分

ポリス編…9月30日(火)午後2時～3時30分

定員20名

【熱中症対策企画】

☆『ギター伴奏でフラダンス』

日時：8月29日(金)午後2時～3時30分

※申込みなどの詳細は会館までお問合せください。

5町会ファミリー運動会

6月15日(日) 桃園第二小学校校庭

小雨が降る中の開会式となりましたが、その後はお天気も回復し、無事に競技を終えることができました。今年は天神町会が優勝です。



第9回みんなでグラウンドゴルフ

6月8日(日) 桃園第二小学校校庭

桃園第二小学校・白桜小学校の児童とご家族や、地域の方々、幼児からシニアまで総勢89人の参加者が集まり、プレーを楽しみました。好プレーが続出し、プレーオフで盛り上がりました。大きな拍手と歓声が沸き起こっていました。



しょうめんとわっぴー (15) ありあな



第49回昭和地区まつり
■作品出展者・団体 大募集!!
あなたの作品を展示してみませんか?
☆書・写真・絵画・手芸品・工芸品など
■作品展・屋外行事のお手伝いをしてくださる方も募集中です。
締切：7月31日(木)まで
※詳しくは昭和三民活動センター運営委員会事務局にお問い合わせください。



地域が描く、新しい昭和三民活動センター
中野区地域支えあい推進部中部地区担当課長
石橋 一彦



令和9年夏、昭和三民活動センターが、新しい施設となって始動します。地域の想いが一つ一つ積み上がって描かれた地域の拠点。「新たなつながりができる場所」「新しい発想が生まれる場所」「地域から永く大事にされる場所」がコンセプトです。

新しい施設には、様々な活動が楽しめる空間をつくりたい。多世代が交流できるゆとりある空間を用意します。中高生のサードプレイスにできないか、とも考えています。完成までの間も、完成した後も、皆で意見を持ち寄りながら、長い時間をかけて、ゆつくりと新しい施設を完成させていきたいと思います。

区民活動センターは、日常も、非常時も、地域住民の心の拠り所となるべき場所です。ありふれた日常のなかに、いつでもそこにある。やすらげる空間があり、安心して相談できる顔があり、つながりたいと思える同志がいる。ふと立ち寄りたくなる、とりあえず行ってみようと思える、だれにとっても居心地の良い居場所を提供したいと考えています。

私は昨年7月にこの職場に配属されたので、今まさに1年になります。昭和をはじめ、上高田、桃園、東中野、東部の五つの区民活動センターと区役所の間を自転車で毎日グルグル回っていますので、もし見かけたらぜひ声をかけてください。

うしろの正面

